

Auf zum Musikantenstadl

Harmonie Meimbressen wird auch nächstes Jahr im Fernsehen auftreten

MEIMBRESSEN. Im kommenden Jahr ist als ein Höhepunkt der bereits zweite Auftritt des Vereins beim Musikantenstadl von Andy Borg am 4. Februar 2010 in der Lokhalle Göttingen zu erwarten. Dieser Ausblick ins Jahr 2010 konnte anlässlich der Jahreshauptversammlung des Musikverein Harmonie Meimbressen bereits durch den ersten Vorsitzenden Himmelmann gewährt werden.

Als Höhepunkte der vergangenen Jahre führten er und der musikalische Leiter der Harmonie, Frank Götte, die Auftritte beim Musikantenstadl in der Kasseler Eisporthalle, den Auftritt auf dem Königsgplatz beim Stadtfest Kassel und das ausgebuchte Sonntagskonzert „Blasmusik und Meer“ in Meimbressen an. Der zweite Vorsitzende, Theo Schoeps, gibt aus gesundheitlichen Gründen sein Amt nach 21 Jahren ab. Uwe Himmel-



Fernsehfahren: Der Musikverein Harmonie Meimbressen.

Foto: nh

mann dankte Schoeps für seine geleistete Vorstandsarbeit und alle Versammlungsteilnehmer gaben stehende Ovationen.

Friedhelm Volkwein gab mit seinem Kassenbericht einen Überblick über die finanzielle Lage des Vereins. Frank

Götte blickte positiv auf das vergangene Jahr zurück. Der Leiter des Nachwuchsorchester, Carsten Schopf, über die Entwicklung des auf 13 Personen angewachsenen Nachwuchsorchesters. Er bedankte sich bei Waltraud Neurath, Stefan Brede, Frank Götte und

Uwe Himmelmann für die Ausbildung. Martin Hold wird die Tenorhornausbildung weiterführen. Neuwahlen ergaben wenige Änderungen. Gewählt wurden: Carsten Schopf zum zweiten Vorsitzenden. Dorothee Hold und Felix Freitag zum Jugendwart.(esx)